



In Kürze erscheint:

Ein neuer Roman des größten isländischen Dichters

Gunnar Gunnarsson

Der Weiße Krift

Der neue Roman des größten isländischen Dichters gibt ein eindrucksvolles Gemälde des ganzen nordeuropäischen Raumes in der Zwischenzeit zwischen dem alten Götterglauben und dem vordringenden Christentum. Mit starker innerer Bewegung folgen wir dem geistigen Ringen dieses nordischen Volkes, dem wir uns verwandt fühlen, und wir lesen Gunnarssons Buch wie eine Chronik, die in wuchtig verhaltener Sprache den Glaubenskampf einer vergangenen Zeit schildert.

Sverting, der Sohn des isländischen Priesters Runold Ulfsohn, fällt bei der Heimkehr von großer Fahrt in die Hand des mächtigen Norvegerkönigs Olaf Trygvason. Viel hat Sverting auf seiner über Länder und Meere reichenden Reise gesehen und erlebt. Er ist mit Fürsten, Seefahrern und Kaufleuten, mit Christen und Nicht-Christen zusammengelommen, vor allem hat er Deutschland bis hinauf zum Bodensee bereist, und noch immer hat er nicht die klare Antwort auf die Frage nach der Wahrheit des Glaubens gefunden, die ihn im Innersten bewegt. Nun ist er mit anderen Kameraden Geißel in der Hand des grausamen Norvegerkönigs und soll sterben, wenn Island nicht den neuen Glauben, das Christentum, annimmt. Durch seinen treuen Reisebegleiter und Diener Torfstell sendet er dem Vater in Island Botschaft, aber welche Botschaft! Er hat erkannt, daß die alte Religion ihre Kraft verloren hat, desto mehr hält er an den überkommenen Werten der Ehre, des Mutes und der Freiheit fest, und er beschwört seinen Vater, nur nach seinem eigenen Gewissen und ohne jede Rücksicht auf das Leben des Sohnes zu handeln.

Als der Diener Torfstell dem Gefangenen die Antwort des Vaters überbringt, hat sich Islands Schicksal entschieden: das zur Entscheidung über Olaf Trygvasons Ultimatum aufgebotene Landesthing hat mit der Annahme der Taufe durch alle Isländer geschlossen. Wir durften teilnehmen an dem schweren Beschluß der Menschen, die an ihre alten Götter nicht mehr, und an den neuen Gott noch nicht glauben können. Aber da sie erkennen mußten, wie schwach das Vertrauen zum alten Glauben geworden war, bewahrten sie durch einen entschlossenen Schritt das Land vor unheilvoller Uneinigkeit.

**Es war uns möglich, den Preis niedriger zu halten als vorgesehen war.
Statt wie zunächst angekündigt 5.50 Mk. kostet das Buch**

4.80 Mk.

Was über Gunnarssons frühere Werke geschrieben wurde, wird für dieses neue Buch gelten:

„Wir reihen das Werk unter die Bücher ein, denen wir für die reichsten Stunden unseres Lebens zu danken haben.“
(Leipziger Neueste Nachrichten)



VERLAG ALBERT LANGEN / GEORG MÜLLER MÜNCHEN